

MMW

FORTSCHRITTE DER MEDIZIN

Originalien III/2015

5. November 2015 | Jg. 157 | Supplement 6

INHALT

H. J. KOCH Einfluss von subjektiver Geborgenheit und psychischen Störungen auf das Alter der ersten Erinnerung als Kind	1
O. H. AL-TAIE, U. FAUST, W. FISCHBACH Aufklärung und Motivation zur Krebsvorsorge: eine Aufgabe auch für die Kliniken	6
M. I. MORÉ, A. SWIDSINSKI Saccharomyces boulardii unterstützt die Regenerierung der intestinalen Mikrobiota bei diarrhoischen und antibiotischen Dysbiosen	14
E. GAHLEITNER Wirkung, Verträglichkeit und Akzeptanz eines Halssprays mit 2,4-Dichlorbenzyl- alkohol, Amylmetacresol und Levomenthol. Nicht-interventionelle Studie bei Patienten mit unkomplizierter Entzündung der Rachenschleimhaut	19

CONTENTS

H. J. KOCH Influence of feeling of security and mental disorders on the age of the first memory in childhood	1
O. H. AL-TAIE, U. FAUST, W. FISCHBACH Education and motivation for cancer prevention: a task for hospitals	6
M. I. MORÉ, A. SWIDSINSKI Saccharomyces boulardii supports regeneration of the intestinal microbiota after diarrheic and antibiotic-induced dysbiosis	14
E. GAHLEITNER Effectiveness, tolerability and acceptance of a throat spray with 2.4-dichlorobenzyl alcohol, amylmetacresol and levomenthol. Non-interventional study of patients with uncomplicated pharyngitis	19